
ZÉ DA MULA PRESSIONA SABESP E COBRA LIGAÇÕES PARA
TRATAMENTO DE ESGOTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

À concessionária de serviço de água e esgoto, Companhia de Saneamento Básico do Estado
de São Paulo – SABESP, o vereador Zé da Mula (PSD) questionou sobre as Estações de
Tratamento e Esgoto (ETE).
Em que em julho deste ano, a Estatal anunciou que a Estação de Tratamento de Esgoto
(ETE) do Município começaria a funcionar em escala maior a partir de agosto, e que em
setembro, deste corrente ano, mais de oito mil ligações começariam a funcionar,
completando cobertura de aproximadamente 80% da área urbana.
“Considerando o que foi noticiado pela imprensa local, e sendo de amplo conhecimento a
falta de funcionamento da ETE, até o presente momento, solicito que a SABESP informe a
esta Casa de Leis o porquê de não ocorreram as ligações conforme foi anunciado”, reforçou.
O requerimento foi aprovado por unanimidade na noite desta terça-feira, 6.
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